

市長就任あいさつ



佐渡市長 高野 宏一郎

新生佐渡の初代市長として一言ご挨拶申し上げます。

佐渡は3月1日念願の佐渡一島一市を成し遂げました。この歴史に残る大事業は島民総参加で成し遂げられ、ここまでに到る過程は一言では言い表せない幾多の困難を越えてきたものであつたことは島民の皆さんご承知のところであります。

当初は国の財政の差し迫った状況がきっかけの合併であつたことは否めず、さらに地方の財政基盤の弱さもあって早められた事実はありましたが、我々佐渡にとって島という特殊性から地方分権の流れや、規制緩和の時代の潮流を追い風にして、この合併を契機に佐渡の思い切った飛

躍を図りたいという島民の願いがこれまでを成し遂げさせたものであります。

た。

佐渡は面積855平方キロ、人口7万1千人を数えて、古くからこの地に住み続けてきた祖先の文化に加えて島外から多くの人物、文化を受け入れ自分たちのものとして栄えてきました。特に奈良時代からは都の文化の影響を受け、国分寺の建立、国府の設置等、佐渡一国として誇り高い地位を築きあげました。その後も時代の流れを受け止めて独特的の文化を花咲かせ、数多くの逸材を輩出し、佐渡の名を高めてきたことは我々島人の誇りであります。また佐渡の金山は江戸時代世界屈指の金の産出

を誇り、幕府の財政を支えたのみならず、金の国ジバングとして世界の目を東方に向けさせ、大航海時代を招いた世界を揺るがす東西交流のきっかけとなつたことを忘れる事は出来ません。

佐渡は日本で最も面積の大きな島であり、多様な生活、文化、伝統、習慣等々、人々の輝く島であります。祖先が営々として築き上げてきた歴史ある集落の活力や地域の特色は我々の貴重な財産であります。今後も地域を元気付け一層その特色を際立たせ行くことが大切だと考えます。

新生佐渡の船出にあたり、開かれた行政運営により、子ども、孫の世代を見据えた住みよい島づくりを目指し、佐渡を愛する皆さんと共に汗をかき専心努力する覚悟でございます。

市民の皆様の一層のご理解、ご指導を心よりお願い申し上げ就任のご挨拶といたします。

多くの未解決の問題に立ち向かい、将来への道筋をつける必要があります。

観光をはじめとする交流人口を増加させること、ユネスコの世界遺産登録促進、循環型社会形成とトキの野生順化、新空港建設問題、医療問題、少子高齢化介護福祉問題、教育の問題等々、今後の佐渡の課題は一島一市が成し遂げられた現在、島民の理解と協力を得て解決への道筋を見極め達成の速度を早めなければなりません。合併協議の過程で議論されたように合併はすべてを解決する万能な手段ではありませんが、そのデメリットを出来る限り少なくしてしまなければ島民の夢は必ず実現するあるいはメリットに変える努力を怠らなければなりませんと信じます。